

SIARAN PERS

Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Bangka Selatan

TANGGAL: 26 November 2024

TEMPAT: Bawaslu Kab.Bangka Selatan

Toboali, 26 November 2024 – Dalam rangka memastikan kelancaran pelaksanaan Pemilu dan Pilkada Serentak 2024, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Bangka Selatan mengadakan konferensi pers untuk memberikan informasi terkait proses pungut hitung (rekapitulasi hasil suara) pada Pilkada Serentak 2024. Konferensi pers ini bertujuan untuk mengklarifikasi tahapan pungut hitung, memastikan transparansi proses, serta memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai mekanisme yang berlaku.

Pungut Hitung 2024: Tahapan yang Lebih Terbuka dan Akuntabel

Ketua Bawaslu Bangka Selatan, Amri R, dalam konferensi pers menjelaskan bahwa pungut hitung merupakan tahapan penting dalam pemilihan, yang menentukan hasil suara secara akurat dan sah. "Proses pungut hitung ini harus berlangsung transparan, terbuka, dan mengedepankan akurasi. Kami akan memastikan setiap suara dihitung dengan benar, dan hasilnya dapat dipertanggungjawabkan kepada masyarakat," ujar Amri R.

Lebih lanjut, Amri R juga menyampaikan bahwa Bawaslu telah menyiapkan berbagai mekanisme pengawasan guna mengantisipasi potensi kecurangan dan memastikan bahwa proses pungut hitung berjalan dengan lancar, tanpa ada kendala yang menghambat.

Kesiapan Bawaslu dalam Pengawasan Pungut Hitung

Bawaslu Bangka Selatan juga telah menyiapkan sejumlah tim pengawas yang akan memantau setiap tahapan pungut hitung, baik di tingkat TPS maupun pada tingkat kabupaten. "Kami akan mengawasi dengan seksama seluruh proses, mulai dari rekapitulasi di tingkat TPS, hingga penghitungan suara di tingkat kecamatan dan kabupaten," tambah Amri R.

Protokol Kesehatan dan Keamanan Selama Pungut Hitung

Dalam rangka menjaga keselamatan dan kesehatan selama proses pungut hitung, Bawaslu Bangka Selatan juga memastikan bahwa protokol kesehatan tetap diterapkan, sesuai dengan ketentuan yang berlaku. "Kami juga bekerja sama dengan pihak keamanan dan instansi terkait untuk memastikan bahwa semua proses berjalan dengan tertib dan aman," tegas Amri R.

Pentingnya Partisipasi Masyarakat

Selain itu, Amri R mengajak masyarakat untuk terus aktif mengawasi proses pungut hitung, dan melaporkan apabila menemukan indikasi pelanggaran atau ketidaksesuaian dalam pelaksanaan pemilu. "Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut berpartisipasi dalam menjaga integritas dan transparansi Pemilu 2024, agar hasil yang diperoleh benar-benar mencerminkan kehendak rakyat," ujar Amri R.

Penutupan

Konferensi pers ini diakhiri dengan sesi tanya jawab, di mana media dan masyarakat dapat menyampaikan pertanyaan atau klarifikasi lebih lanjut mengenai tahapan pungut hitung Pilkada Serentak 2024. Bawaslu Bangka Selatan berkomitmen untuk terus memberikan informasi secara terbuka, demi tercapainya Pemilu yang bersih, transparan, dan demokratis.